



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2018年12月12日 NO. 18

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

インスピレーションに
なろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

会長 橋 幸市
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・野内太台克・篠原 啓一

(本日例会) 2018年12月19日例会(通算NO. 2862)

本日のプログラム(12月19日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ ミニ忘年会

◎ 会長タイム（橋会長）

こんにちは。今年の例会も今日を入れてあと2回となってしまいました。年次総会は例年であれば第1例会の後となっておりましたが、本日になってしまったことをお詫び申し上げます。先月の理事会で「定款では12月中に開催となっているので焦らなくていい」と理事・指名委員の皆さんからお言葉をいただきました。そしてまた、理事・指名委員の皆さんのご協力のもとに、何とか年内に年次総会を迎えることができたことを嬉しく思っております。年次総会は過半数の同意を持って成立しますので、皆さんの参加をよろしくお願いします。

本日の石川剛会員のイニシエーションスピーチ楽しみしております。前回富岡さんのすばらしいスピーチがありました。家へ帰って妻に「富岡さんから2年に1度誕生日に写真を撮るっていう提案があったんだけどいいんじゃない？」と言ったら「いいね、それ！」ということで、早速2月の

誕生日に予約をしておきたいので、富岡さんよろしくお願ひします。石川さんも、いばらきのケアの事業内容と、ロータリーのメンバーに協力してもらいたいことや、PRしたいことなどこの機会にしておくのもいいかと思います。

◎ 幹事報告（石川重信幹事）

- ① 本日例会終了後年次総会開催
- ② 12/19例会終了後ミニ忘年会・クリスマスパーティー開催。ぜひご家族同伴でご参加ください。出欠表を回します。
- ③ 米山奨学会・R財団寄付の口座引き落としが完了しました。ありがとうございました。現金の方で未納の方は今年中に納入をお願いします。

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会（小倉委員長）

11/10. 11に行われました常陸秋そばフェスティバルでクロワッサンを販売し、皆さんのご協力で56,000円ほどの収益を得ることができました。12/7に橋会長と鹿志村会計とともに茨城新聞太田支局へ伺い、昨年同様『愛の募金』として6万円をお預けしてまいりましたのでご報告します。

親睦友好活動委員会（塩原拓海委員長）

次週例会後のミニ忘年会兼クリスマスパーティーではプレゼント交換を予定しております。各自

1,000円程度の品物をご用意ください。よろしくお願ひします。

◎ 大森会員よりお知らせ

16日に第2分区のゴルフコンペが新西山荘CCで行われます。スタートは9時半ですのでご参加の方は9時前に集合をお願いします。中村ガバナー エレクトからすでに賞金をいただいております。

◎ イニシエーションスピーチ（石川剛会員）

いばらきのケアの石川です。今回はこのような機会をいただきましてありがとうございます。私の自己紹介と、会社の事業内容をお話させていただきます。

私は、1978(S53)年4月1日生まれ、40才です。1日遅れたらひとつ下の学年という日、エイプリルフールで誕生日と言っても信じてもらえないこともあります。三船敏郎さん、桑田真澄さん、キン肉マンが4月1日生まれです。アップル社は1976年4月1日創業です。私は、大洗町の出身で、サラリーマン家庭の3人兄弟の長男です。水戸商業高校に進学しました。私は野球部ではありませんが、2年と3年の時に甲子園出場だったので野球部が注目された年代でした。同級の野沢君は2002年から橋本監督に代わって監督を務めました。大洗、水商出身の方には2級下に元阪神の井川選手、そして楽天監督のデーブ大久保さんがいます。

高校卒業後は特に夢もなく会社員として勤めておりました。すごく可愛がってもらった祖母が介護になったのをきっかけに介護ということに興味を持ち始めました。24歳の時に会社を辞め、水戸の看護学校に進学し、学費のために医療機関で働きながら5年間勉強をして、准看護師・正看護師の資格を取得しました。看護師という女性が多いので、とても厳しい女性社会だったという記憶があります。独立のきっかけは、病院では業務に追われ一人一人と向き合えないということと、退院後の生活に興味を持ったことです。病院では環境が整っていますが、自宅へ戻った時にどうしているのかと思いました。そこで介護支援専門員（ケアマネージャー）の資格を取得し、独立を考えました。常陸太田市を選んだ理由は、妻が常陸太田の出身で、当時小泉スポーツ店を営んでいました、妻の兄は現在も鯨が丘商店街でサニーサンデーという雑貨店を営んでおり、大きな反対もなく独

立できる環境にあったことだと思います。また、常陸太田の魅力について妻がいろいろと話してくれており、私も平成20年から住んでいますがとても素晴らしい地域で、ここで必要なサービスを作りたいという思いで選んだということもあります。今日は会社案内をお配りしました。ご覧ください。…いばらきのケア沿革の説明…

私の会社は『地域に根ざして共に育つ』という合言葉で、地域のイベントにも積極的に参加しております。その思いがロータリーの精神と通じるものがあると入会させていただきました。また、橋会長と大谷社長にお会いした時に「楽しいぞ、ロータリー」というパンフレットを見せていただき、先輩方と一緒に活動させていただきたいと思いました。皆様のご指導をいただきまして頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

◎ ロータリーの友から（岩間広報・雑誌委員長）

12月号の紹介

- ・縦P22～ ロータリーアットワーク

◎ ニコニコボックス（澤畠委員長）

共通テーマ

「フィギュアスケート紀平選手、

G Pファイナル制覇おめでとう！」18名

自由テーマ

「お弁当ごちそう様。」鹿志村、小坪

「マシコタツロウ君との写真ありがとう。」和田

「先週ドタキャンしてすみません。」岩間

今週計 28,000円

累計 678,000円

◎ 出席委員会報告（石川主税委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
38名	25名(mu-)	1名	67.6%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ) -名



イニシエーションスピーチ 石川剛 会員